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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

В Первоуральске 

стартует третий этап 

реконструкции 

набережной

Проект предполагает масштабное преобра-
жение территории вдоль улицы Береговой 
и Ленина, сообщает пресс-служба мэрии. 

Сейчас на месте будущей набережной – 
старые тополя, бурьян и мусор. Работы по 
реконструкции начались с вырубки дере-
вьев, уже весной вместо них посадят новые. 
Также будет обустроен тротуар, организова-
но наружное освещение, появится детская 
площадка с игровым комплексом, скамей-
ки, урны и туалет. Вдоль улицы Ленина за-
вершатся работы по обустройству газонов 
и площадок для загорающих; там же уста-
новят велопарковки, рассказал мэр города 
Игорь Кабец.

Проект реконструкции набережной Ниж-
не-Шайтанского пруда в Первоуральске во-
шёл в региональную программу формирова-
ния комфортной городской среды по итогам 
рейтингового голосования жителей. В про-
шлом году на набережной установили ротон-
ду, отремонтировали лестницы, установили 
часть скамеек и урн, обустроили новые пере-
ходы к городскому инновационно-культурно-
му центру и улице Береговой.  

Хлопки газа и взрывы в Свердловской области в 2014-2018 годах
Дата Адрес Разрушения Пострадавшие

13 февраля 
2014 года

Ирбит, 
Первомайская, 34 

О серьёзных разрушениях 
не известно

1 пострадавший

27 июня 
2014 года

Екатеринбург, 
Сыромолотова, 28 

Обрушены панели второго 
и третьего этажей, разрушен 
балкон

1 погибший, 
1 пострадавший, 
15 человек эвакуировано

20 февраля 
2015 года

Село Позариха, 
Каменского ГО, 
Механизаторов, 11 

Обрушено перекрытие между 
первым и вторым этажами

5 пострадавших, 
эвакуировано 40 человек 

15 марта 
2015 года

Екатеринбург, 
Заводская, 14 

Обрушение межкомнатной 
перегородки и частичное повреж-
дение потолочного перекрытия 

Эвакуировано
60 человек 

25 июля 
2015 года

Верхняя Салда, 
Воронова 12/2 

Частичное обрушение 
межквартирной перегородки

1 пострадавший, 
эвакуировано 
10 человек 

23 июля 
2016 года

Екатеринбург, 
Профсоюзная, 49 

Повреждены оконные стёкла 1 пострадавший, 
эвакуировано 
10 человек

25 января 
2018 года

Екатеринбург, 
Пионеров, 3 

Повреждены перегородки трёх 
квартир и входная группа одной 
из квартир, произошёл обрыв 
троса лифта

37 человек эвакуировано

1 мая 
2018 года

Екатеринбург,
пер.Черноморский, 2 

Повреждение перекрытий 6 пострадавших, 
16 человек эвакуировано

Источник – ГУ МЧС России по Свердловской области

В Красноуфимск 

будет летать 

санитарная авиация

У центральной больницы города строится сорти-
ровочно-эвакуационная площадка для верто-
лётов санитарной авиации, которые будут до-
ставлять тяжело больных пациентов на лече-
ние в медицинские центры Екатеринбурга. 

На обустройство площадки из областно-
го и местного бюджетов выделено поряд-
ка 8 миллионов рублей, работы выполняет 
подрядная организация «Уралсвязьгарант», 
процесс контролирует руководство больни-
цы и областной минздрав. Подготовитель-
ный этап прошёл в прошлом году – с участ-
ка под площадку убрали остановку обще-
ственного транспорта, вынесли коммуналь-
ные сети. В этом году с площадки убрали 
старые тополя. 

– Мы очень рады, что такой объект у нас 
будет. Раньше нам приходилось везти тяжело 
больных людей – с инфарктами, инсультами, 
рожениц в Екатеринбург на автомобиле – это 
200 с лишним километров. Транспортировка 
занимала несколько часов. Сейчас благода-
ря санитарной авиации сделать это будет го-
раздо проще, – сказала заместитель главного 
врача по поликлинике Красноуфимской боль-
ницы Надежда Кислякова. 

Юлия БАБУШКИНА

Пожалуй, самым серьёзным взрывом бытового газа в области за последние пять лет 
стал взрыв на Сыромолотова, 28 в Екатеринбурге
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Акцент, сделанный на социальную политику региона в 2018 
году, получит своё развитие и в году наступившем, оставаясь 
в тройке лидеров наиболее важных направлений развития 
Свердловской области, – сказала Людмила Бабушкина

Названы самые эффективные комитеты ЗаксобранияМихаил ЛЕЖНИН
В 2018 году законотворческая 
деятельность депутатов Зак-
собрания Свердловской обла-
сти сделала серьёзный разво-
рот в сторону решения вопро-
сов социальной сферы и набо-
левших проблем муниципа-
литетов. Председатель Зако-
нодательного Собрания Люд-
мила Бабушкина отметила, 
что в 2018 году законодатели 
работали над созданием меха-
низмов реализации Послания 
Президента России В.В. Пути-
на Федеральному Собранию 
и Указа Президента № 204. По-
этому абсолютным приорите-
том для них являлись вопро-
сы социальной политики.  – Президент подчеркнул, что нашей стране нужно сде-лать прорыв, без этого нет бу-дущего нашего государства. 

Нам нужно сконцентрировать ресурсы на нескольких направ-лениях. Первое – это образова-ние, здравоохранение, сохра-нение человеческого капита-ла, без этого невозможно дви-жение вперёд. Мы сегодня уже работаем над совершенствова-нием законодательства по дан-ным направлениям, – отмечает Людмила Бабушкина.
Тройку комитетов-лиде-

ров по количеству рассмо-
тренных в 2018 году вопросов 
и законопроектов возглавил 
комитет по соцполитике. На втором месте комитет по реги-ональной политике и развитию местного самоуправления. Тре-тью строчку занимает комитет по развитию инфраструктуры и жилищной политике. Для срав-нения: по итогам 2017 года наи-большие показатели были у ко-митета по бюджету, финансам и налогам, на втором месте нахо-

дился комитет по аграрной по-литике, природопользованию и охране окружающей среды, на третьем месте – комитет по соц-политике.В 2018 году комитетом по соцполитике было рассмотре-но 132 вопроса, в том числе 33 законопроекта. Было создано три рабочих группы, которые рассматривали вопросы совер-шенствования законодатель-ства по созданию безбарьерной среды для людей с ограничен-ными возможностями, а так-же совершенствования параме-тров пенсионной системы.Большая работа была про-ведена по совершенствованию избирательного законодатель-ства. В частности, комитет по региональной политике и раз-витию местного самоуправле-ния работал над поправками в закон об избрании органов местного самоуправления в 
Екатеринбурге и Нижнем Таги-ле. Кроме того, был проработан резонансный проект закона о безнадзорных животных, кото-рый в рамках рабочей группы 

прошёл широкое обсуждение с общественностью. – В итоге Заксобранием при-нят качественный закон, – под-черкнула Людмила Бабушкина.

Также стоит отметить де-ятельность комитета по во-просам законодательства и общественной безопасно-сти, внёсшего важные изме-нения в региональный закон об административных пра-вонарушениях. Широкое об-суждение с гражданским об-ществом проводилось по во-просу запрета парковки ав-тотранспорта на газонах («закон о гряземесах»). Уже в 2019 году работа в данном направлении будет продол-жена.Напомним, что всего в 2018 году Законодательным собра-нием Свердловской области принято 167 законов, что на 22 процента превышает уровень 2017 года. Парламентом при-нято 705 постановлений, рост к уровню 2017 года составил 13 процентов.
В Серове сгорело 

несколько детских 

колясок в подъездах 

Странные поджоги детских передвижных 
средств произошли в Серове в новогодние 
праздники, рассказал начальник управления 
гражданской защиты округа Юрий Герасименко. 

Они начались 4 января в двух соседних до-
мах по улице Ленина – жильцы были вынуждены 
вызвать пожарных. А 13 января огнеборцы выез-
жали сразу на четыре возгорания: сначала заго-
релась коляска по улице Заславского во втором 
подъезде, а спустя пять минут – коврик в третьем 
подъезде. Через 15 минут заполыхали коляска, 
трое детских санок, велосипед в доме по улице 
Ленина, позже – ещё одна коляска в этом же до-
ме. Сейчас злоумышленников ищут, а жителей 
многоквартирных домов призывают быть бди-
тельными и не пускать незнакомцев в подъезды. 

Тамара РОМАНОВА
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14 января на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликован

Указ Губернатора Свердловской области 
 от 11.01.2019 № 9-УГ «О создании комиссий по первоначальной 
постановке граждан на воинский учет на период с 1 января 2019 
года по 31 марта 2019 года» (номер опубликования 20126).

Анна ПОЗДНЯКОВА
В России по социальным се-
тям и месседжерам прошла 
волна ложных сообщений: 
неизвестный пользователь 
призвал население бойко-
тировать «мусорную рефор-
му» и не платить региональ-
ным операторам за вывоз и 
утилизацию твёрдых комму-
нальных отходов. Эту инфор-
мацию получили в том числе 
и многие свердловчане. Это не единственное фей-ковое сообщение, которое поя-вилось в Интернете после запу-ска новой системы обращения с ТБО. Ранее СМИ Тверской об-ласти растиражировали непро-веренную информацию о том, что глава региона Игорь Руде-
ня обвинил в мусорных завалах во дворах и дефиците контейне-ров правительство страны. Но если эта информация была на-правлена на жителей отдельной области, то теперь анонимные авторы решили устроить бунт сразу в нескольких городах.«Если же условия договора или цена услуги Вас не устра-ивает, просто игнорируйте эту платёжку-предложение. А са-му эту направленную Вам бу-мажку, постарайтесь сохра-

нить, возможно в суде она бу-дет единственным доказатель-ством Вашего отказа от заклю-чения предложенного вам до-говора», – говорится в рассылке 
(Прим. ред.: пунктуация и ор-
фография автора сохранены).Министерство энергетики и ЖКХ Свердловской области от-реагировало на распростране-ние недостоверной информа-ции и подготовило подробное разъяснение в соответствии с законодательством (Федераль-ным законом №89-ФЗ, статья-ми Жилищного кодекса и по-становлениями Правительства РФ №1156 и №354).  Оно поя-вилось на официальных сайтах муниципалитетов, на личных страничках мэров в соцсетях и в муниципальных СМИ. 

«Заключение договора 
на оказание услуг по обра-
щению с ТКО с региональ-
ным оператором – это обя-
занность всех собственников 
помещений в многоквартир-
ных домах, частном секторе, 
а также юридических лиц, –прописано в ответе ведомства. – С момента начала деятельно-сти регоператора собственни-ки, которые пользуются его ус-лугой, считаются заключив-шими договор. Соответствен-но, оплата услуги производит-

ся с момента начала вывоза ТКО. Действие ранее заключён-ных договоров с местными ор-ганизациями с января 2019 го-да прекращено».В ближайшие дни сотруд-ники регионального минЖКХ выпустят ещё и памятку, что-бы население не вводили в за-блуждение информационные вбросы.Официальный представи-тель «ТБО Экосервис» Радик 
Хисамутдинов в разговоре с «Облгазетой» предположил, что в анонимной рассылке мо-гут быть заинтересованы ком-пании, которые незаконно за-рабатывали на вывозе отходов:– Реформа предполагает, 

что региональные операторы будут оплачивать услугу ком-паниям-перевозчикам только после того, как те вывезут отхо-ды на полигон и об этом отчи-таются. Именно на полигон, а не в ближайший лес или яму. То есть перевозчикам теперь не-выгодно вывозить мусор куда-то вне полигонов.Одной из тех, кто опублико-вал на личной странице в соци-альных сетях предупреждение о ложной рассылке, стала глава Бисертского городского округа 
Валентина Суровцева. Она от-метила, что положительно от-носится к «мусорной реформе»:– Когда принимается что-то новое, то зачастую начина-

ешь получать различные со-мнительные рассылки в том же WhatsApp. И люди верят, потому что не все разобрались в теме. Только услышали, что будет по-вышение тарифов, и всё, – объ-яснила она. – У нас на террито-рии никогда не платил частный сектор, не было норм накопле-ния мусора – приходится раз-бираться в этих вопросах. По-этому мы заранее начали разъ-яснительную работу через СМИ и официальный сайт админи-страции, на приёмах населения. Валентина Суровцева так-же рассказала, что пока у на-селения вопросов по «мусор-ной реформе» не так много. Но местные власти понимают, что 

они могут возникнуть в начале февраля, когда придут первые квитанции с отдельной графой платы за вывоз ТБО. Напомним, РЭК уже ут-вердила тарифы региональ-ным операторам на оказание услуги по обращению с отхо-дами. Для абонентов восточ-ной зоны области и Екатерин-бурга плата составит 117,92 и 148,62 рубля соответственно, для частного сектора и ИЖС – 132,57 и 182,11 рубля. В запад-ной зоне плата составит 120,58 рубля в МКД и 135,57 рубля в частном секторе, в северной зоне – 142,95 в МКД и 160,71 рубля в частном секторе. 

Уральцев атаковали ложными сообщениями о «мусорной реформе»
  КСТАТИ

Министерство энергетики и ЖКХ Свердловской области напомина-
ет: отказ заключать договор с региональным оператором не только 
НЕ освобождает от оплаты коммунальных расходов, но и влечёт за со-
бой административную ответственность по статье 8.2 КоАП РФ (несо-
блюдение экологических и санитарно-эпидемиологических требова-
ний при обращении с отходами производства и потребления). 

 Штраф для граждан составляет от 1 до 2 тысяч рублей.
 Для должностных лиц – от 10 до 30 тысяч рублей. 
 Для индивидуальных предпринимателей – от 30 до 

50 тысяч рублей или административное приостановление деятель-
ности на срок до 90 суток. 

 Для юридических лиц – от 100 до 250 тысяч рублей или ад-
министративное приостановление деятельности на срок до 90 суток.

На днях ЕМУП «Спецавтобаза» продемонстрировала 
современные пластиковые контейнеры для сбора бытовых 
отходов, которые установлены по городу

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования (в том числе 
и фотокамеры мобильного телефона) найти 
документы, опубликованные на сайте 
http://www.pravo.gov66.ru

Елизавета МУРАШОВА
Вчера утром городе Шахты 
Ростовской области в резуль-
тате взрыва бытового газа об-
рушилось два этажа жилого 
дома. На момент сдачи номе-
ра в печать сообщалось 
об одном погибшем и семи 
спасённых жителях. За по-
следнее время это уже вторая 
трагедия – ровно две неде-
ли назад в результате взры-
ва бытового газа обрушился 
подъезд многоэтажки в Маг-
нитогорске. Обе ситуации за-
ставляют задуматься: всё ли 
благополучно с газовым обо-
рудованием в Свердловской 
области и что можно сделать 
для того, чтобы аналогичных 
трагедий избежать? 

Неисправность 
и неосторожность По расчётам «Облгазеты», сегодня не менее трети жилья Свердловской области осна-щено газовыми плитами. Еди-ной статистики в министер-стве энергетики и ЖКХ обла-сти не ведут, однако основной поставщик газа на территории региона – ГАЗЭКС – обслужива-ет 526,8 тысячи потребителей в 52 муниципалитетах. Ещё де-сять муниципалитетов обслу-живает «Газпром Газораспре-деление Екатеринбург». Запрет на установку газовых плит дей-ствует только в высотных до-мах – 11 этажей и выше. Взрывы бытового газа, к сожалению, Свердловскую об-ласть стороной не обходят. Только за последние пять лет в регионе произошло восемь взрывов и хлопков бытового га-за – пять в Екатеринбурге, ещё по одному Верхней Салде, Ир-бите и селе Позариха Каменско-го ГО. Таковы данные, изложен-ные в оперативных сводках на 

сайте ГУ МЧС России по Сверд-ловской области (в ответ на 
просьбу «Облгазеты» предоста-
вить данные в ведомстве заяви-
ли, что специальной статисти-
ки не ведут и предложили обра-
титься в ГАЗЭКС, однако в хо-
де подготовки материала до-
звониться до профильного спе-
циалиста компании не удалось. 
– Прим. ред.). Пожалуй, самым серьёзным за пятилетку стал взрыв на Сыромолотова, 28 в Екатеринбурге, который воз-ник из-за воспламенения газо-воздушной смеси в квартире, где произошла утечка газа. Во время взрыва вынесло шесть панелей с обеих сторон девяти-этажки на уровне второго и тре-тьего этажей. Сильно пострада-ли четыре квартиры, включая ту, где произошло ЧП и в кото-рой получил смертельные ожо-ги 33-летний мужчина.Как правило, взрывы бы-тового газа происходят из-за неправильной эксплуатации или неисправного оборудова-

ния. Это общефедеральный «тренд», пояснил «Облгазете» свердловский депутат Госдумы 
Дмитрий Ионин:– Как правило, такие 
взрывы происходят в России 
каждую неделю. Понятно, что невозможно использовать в бе-зопасном варианте многоквар-тирные дома, газифицирован-ные по проектам пятидесяти-летней давности, там напрочь отсутствует система безопас-ности, невозможно гаранти-ровать то, что либо дети, ли-бо люди преклонного возраста рано или поздно не оставят га-зовую конфорку открытой.

В поиске решенияЕщё после трагедии в Маг-нитогорске депутаты, предста-вители коммунальной сферы и простые жители разверну-ли дискуссию о том, что нужно предпринять, чтобы избежать взрывов бытового газа. Одни-ми из первых о своём законо-

проекте, внесённом в Госду-му несколько лет назад, о пере-воде многоквартирных домов России с газа на электричество в ходе капремонта и внедре-нии системы газовой сигнали-зации напомнили представите-ли фракции «Справедливая Рос-сия». Многим инициатива пока-залась утопичной. В частности – министру энергетики и ЖКХ области Николаю Смирнову. – Чтобы провести в гази-фицированный дом электри-чество, нужно, во-первых, по-лучить согласие всех собствен-ников квартир обеспечить до-ступ в квартиры. А во-вторых, провести по дому отдельную линию, причём провести её на кухню в каждую квартиру, дол-бить стену. Собственники и на-ниматели квартир должны са-ми купить электроплиты и оплатить все эти работы. Элек-троснабжающая компания подведёт новый кабель к дому, но и подключение придётся оплачивать. В первую очередь 

необходимо законодательно закрепить обязанность соб-ственников квартир пускать сотрудников газовых служб, пожарных и МЧС для проведе-ния проверок, – высказался в соцсетях Николай Смирнов. Председатель Обществен-ного совета при МинЖКХ обла-сти Сергей Полыганов отметил, что отказ в домах от бытового газа нецелесообразен по эконо-мическим причинам – сегодня газ дешевле, чем электричество, да и приготовление пищи на га-зовой плите занимает меньше времени. Инициатива законода-тельно закрепить право беспре-пятственно впускать в дом га-зовиков для проверки оборудо-вания, по его словам, тоже спор-ная, поскольку нарушает кон-ституционные права человека. – На мой взгляд, здесь воз-можно единственное решение – газовые плиты в квартирах при государственной поддержке должна менять газовая служба, – пояснил «Облгазете» Сергей 

Полыганов. – Сегодня обеспе-ченные люди, как правило, уста-навливают в квартирах индук-ционные плиты. Газовые пли-ты, как правило, сохраняются в квартирах семей с небольшим достатком и людей старшего поколения. Оборудование в та-ких квартирах старое и нужда-ется в замене, но не каждому это по карману. А в то, что газовые службы не проверяют оборудо-вание или их не пускают жиль-цы, я не верю. По закону газовое оборудование в многоквартир-ных домах должно проверяться не реже чем раз в три года. Ещё одна инициатива, кото-рую обозначили собеседники «Облгазеты», – это установка в квартиры газоанализаторов, которые предупредят жителей в случае утечки газа – вещь по-лезная, но недешёвая. Над бо-лее реальными способами пре-дотвращения взрывов газа ор-ганам власти ещё предстоит подумать. 

Магнитогорск, Шахты… Возможно ли это у нас?Чтобы взрывы бытового газа не повторялись, нужны системные меры. Но какие?

В Кировградском районе 

откроют рудник, 

где создадут порядка 

600 рабочих мест

Порядка 600 рабочих мест будут созданы по-
сле ввода комплекса Ново-Шайтанского ме-
сторождения меди близ посёлка Лёвиха. По-
строить его планируют за четыре года. Дан-
ный проект реализуется при поддержке ки-
тайской горнодобывающей компании. 

В первую очередь стоит задача обеспечить 
рабочими местами специалистов из Киров-
градского городского округа, сообщает газе-
та «Кировградские вести». В настоящее время 
готовится проект объекта. В его комплекс бу-
дут входить подземный рудник и обогатитель-
ная фабрика. В феврале руководство предпри-
ятия планирует отправить подготовленные до-
кументы на экологическую экспертизу. Проект-
ная мощность рудника составляет 600 тысяч 
тонн руды в год с аналогичной производитель-
ностью обогатительной фабрики.

Запасы месторождения обеспечат рабо-
ту предприятия на 12 лет, но на данный момент 
уже решается вопрос по приращиванию к нему 
участка Западно-Аблейского рудопроявления.

Анна ПОЗДНЯКОВА


